

Quito, 29 de julio de 1929.

Al Sr. Dr. D.

Remigio Romero Robín,

Cuenca.

Papacito mío:

El 16 del presente, día de la Virgen del Carmen, María dio a luz una linda y robusta muchachita a quien he hecho inscribir con los nombres de Yolanda Guillermina del Carmen. Las condiciones de madre e hija son completamente buenas.

En efecto, María y su familia viven con lujo, en un modesto departamentito de la Plazuela de la Merced (Calle Puenca, N.º 37); pero es evidente que en esta remans hallaré una habitación más cómoda, que es en lo que estoy empeñadoísimo.

Desde el 11 del presente al 11 de agosto disfruto de los 30 días de vacaciones anuales a que me da derecho la Ley de Servicio Diplomático.

No sé cómo me vaya con el alumbidé, el cual llegará hasta el 20 de agosto. Si me hace algún gusto - de lo que sé que desahumbra - dejaré el puesto y trataré de pasar a otro departamento de Estado. Además, es casi evidente que entre el nuevo Subsecretario Antonio Quevedo y yo, tarde o temprano, se suscitará un incidente. Yo tengo mis pasiones, y en política es bueno tenerlas, siempre intensas, bonitas, grandes. No es eso...?

De modo, pues, que mi permanencia en ésta o en cualquier ciudad del Ecuador depende de cómo

se me presentó el Donorito Saldumbide... El plazo es corto y oportunamente - por telégrafo, en caso dado, comunicare a Ud. lo que resulte.

Cuanto a la cuestión del profesorado de Dto. Internacional en la Central, el Dr. Crespo me dijo que el Rector de la Universidad le había recomendado buscar en Quesas un profesor y que él - el Dr. Crespo - había contestado al Dr. Mosquera Norvæer: "pues, mi locayo, el Dr. Roman León"... Cuando el Dr. Crespo estuvo en el Ministerio a despedirse del Ministro, me hizo llamar para despedirme de mí también, y allí me contó el incidente, añadiendo estas palabras textuales: "Como Ud. ya vive aquí, incluya en su papa, para que venga, pues creo que estando juntos los dos estarían mejor"... Tal es la verdad de los hechos.

Por lo que al Ministerio de la Costa en Guayaquil se refiere, parece que mi condición de "secano" es suficiente a barajar las intenciones... Hay que dar otra vela página...

Y hasta luego... Recibe recuerdos de mamá, de sus chiquitos, y en las horas de reposición en que el cariño de Ud. falta de viaje buscando los cariños de sus hijos, que sea el mío el primero que encuentre... por que él es el primer también en salir para buscar a Ud.

Duys et dete Cordr

Román